

Mit dem Projekt *Stadt :gestalten* wird für die Stadtmitte von Bergisch Gladbach eine programmatische Entwicklungsperspektive für die Zeit bis circa 2020 aufgezeigt. Ein wichtiger Zeitpunkt ist auch das Präsentationsjahr der Regionale 2010, wo erste Projektergebnisse sichtbar sein sollen. Es soll gezeigt werden, wie Synergieeffekte erzielt und möglichst sich selbst tragende Prozesse durch gezielte Interventionen angestoßen werden können. Daher ist eine Projektstruktur notwendig, die einerseits die Gesamtperspektive des Projekts vor dem Hintergrund einer integrierten Innenstadtentwicklung berücksichtigt und die andererseits ermöglicht, in leicht erfassbaren Teilprojekten auf Basis einer planerischen Zieldefinition und unter Berücksichtigung von Qualitätsmaßstäben konkrete Maßnahmen umzusetzen.

